

Vom sportlichen bis zum praktischen Begleiter

Stöbern Sie durch die große Auswahl an Neuwagen und Gebrauchtfahrzeugen

Die Suche nach dem neuen Traumwagen ist eine spannende Angelegenheit. Voller Vorfreude führt der Weg dabei meist ins Autohaus seines Vertrauens. Das „Autohaus Frohn“ ist die erste Anlaufstelle für alle, die Interesse an einem

neuen VW (auch Nutzfahrzeuge), Audi oder Seat haben. Als Vertragshandelspartner steht das Verkaufsteam potentiellen Käufern gern mit Rat und Tat zur Seite und organisiert auch gern eine Probefahrt mit dem Objekt der Begierde.

Neben Neuwagen gibt es hier auch junge Gebrauchtfahrzeuge für jedes Bedürfnis – von sportlich und schick bis zum praktischen Family-Van. Mit der angeschlossenen hauseigenen Werkstatt übernimmt das Team zudem gern alle Service-, Wartungs- und Reparaturarbeiten. Besonders geschätzt wird hier von den Kunden und Kundinnen der Express-Service: Serviceleistungen wie Reifenwechsel, Ölwechsel oder Klimaanlage-service können auch ohne Anmeldung durchgeführt werden. Aber auch günstige Ersatzwagen, Hol- und Bringservice, die Verwendung von Original-Ersatzteilen und ein 24h-

Notfallservice gehören zu den Serviceleistungen des Unternehmens. Als VW-, Audi-, und Seatpartner sind die Fabrikate hier in den besten geschulten Händen, aber auch Fahrer von Fremdfabrikaten können von dem umfangreichen Service profitieren. Seit 69 Jahren ist das Autohaus Frohn somit ein kompetenter Partner für alle Fragen rund ums Automobil!

Eine Übersicht über die aktuellen Gebrauchtwagen finden Interessierte vorab auf der Homepage des Bochumer Unternehmens:

www.auto-frohn.de



Ob Neuwagen oder junger Gebrauchter, das Autohaus Frohn findet mit Ihnen den neuen Traumwagen. Foto: Privat

- Neu- und Gebrauchtwagen
- E-Mobilität
- Finanzierung und Leasing
- LPG- und CNG-Werkstatt
- Wartungs- und Servicearbeiten
- Karosseriearbeiten

u.v.m.

Autohaus Frohn

Dieselstr. 2 - 44805 Bochum
Telefon +49 (0)234 85751
www.auto-frohn.de

Das neue Werkstatt-Kleeblatt

Vier Auszubildende haben ihre Ausbildungen bei Autohaus Diether in Essen Leithe begonnen



Die neuen Azubis: Lukas Franke, Tino Heising, Robin Pamp und Maximilian Meurer (v.l.). Foto: Autohaus Diether

Der Türöffner für eine Ausbildungsstelle ist ein Praktikum. Zumindest gilt dies für das Autohaus Diether, das seit Jahren gute Erfahrungen mit dieser Vorgehensweise macht. Alle vier neuen Auszubildenden – drei Kfz-Mechatroniker mit Schwerpunkt System- und Hochvolttechnik sowie ein angehende Karosseriebauer – haben vor Antritt ihrer Ausbildung ein Praktikum im Autohaus absolviert. Eine faire Sache, findet die Ausbildungsbeauftragte Annika Diether,

die gemeinsam mit ihrer Schwester Julia Diether-Erhart über einen Ausbildungsschein verfügt und mit ihrer Unterstützung im Familienunternehmen für die Auszubildenden mit verantwortlich ist. „Wir lernen uns gegenseitig kennen, sehen, ob die Chemie stimmt und wir eine ähnliche Arbeits- und Lernauffassung haben. Letztlich zählt der persönliche Eindruck“, fasst sie zusammen. Und, ganz klar, auch die Azubis können sich einen Eindruck vom Unternehmen, den Arbeitsbereichen und den zukünftigen Kollegen machen.

viwöchiges Praktikum hat den 16-Jährigen davon überzeugt, dass sein Platz für die nächsten drei Jahre in der Werkstatt bei Reifen- und Ölwechsel, Motoren-Überprüfung und Reparaturen, bei Lenk- und Bremssystemen, Klimaanlage und Co. sein soll. Interesse an Fahrzeugen hegte auch Robin Pamp schon lange. Zwei Praktika bei Diether konnten seinen Frust in puncto Bewerbungen abmildern. „Ich war echt froh über diese Möglichkeit, zu zeigen, dass ich es ernst meine mit meinem Berufswunsch. Auf viele Bewerbungen habe ich leider nicht einmal eine Rückmeldung bekommen. Da verliert man im Lauf der Zeit die Motivation“, berichtet er. Den Hobel gegen den Schraubendreher ausgetauscht hat Tino Heising. Der 20-Jährige war mit seiner Ausbildungsstelle im Tischlerhandwerk nicht glücklich und wechselte die Branche. Online wurde er auf die Azubisuche aufmerksam, bewarb sich, absolvierte ein sechsmonatiges Praktikum und wird nun in dreieinhalb Jahren zum Karosseriebauer ausgebildet.

Weitere Infos unter: www.autohaus-diether.de

DER AUTOHAUS DIETHER EFFEKT



IHR SERVICEPARTNER FÜR VW-PKW UND VW-NUTZFAHRZEUGE



Wir leben Service ★★★★★

Grüße von den Olympioniken



In der letzten Ausgabe der „Ruhrhalbinsel“ wurde über das Engagement des Autohauses Diether für die Kanu-Sportgemeinschaft Essen (KGE) berichtet. Der neue Transporter, den die Sparkasse als Hauptsponsor gefördert hat, wurde von Thomas Diether zu einem Vorzugspreis besorgt, weiterhin werden die Wartungs- und Inspektionskosten künftig umsonst durchgeführt. Bei der Durchsicht der Post war die Freude vor einigen Tagen groß: Die sehr erfolgreichen Teilnehmer des KGE (Gold und Silber) haben dem Sponsor Autohaus Diether eine Postkarte aus Tokio geschickt. Foto: Autohaus Diether